

A-Klasse:

Die A-Klasse spielte bereits ihre Schlussrunde. Nürtingen IV hatte noch Chancen auf Tabellenplatz zwei, musste dazu aber unbedingt gegen die klar favorisierten Gäste aus Ostfildern gewinnen. Dies klappte zwar nicht, 3:5 hieß es am Ende, doch war die Leistung des Aufsteigers zum Rundenabschluss trotzdem ganz respektabel. Bei drei Niederlagen und viermal remis war es Maik Schwarz vorbehalten, den einzigen Nürtinger Sieg einzufahren. Mit 4,5 Punkten aus 6 Partien wurde er auch mannschaftsinterner Topscorer und lag damit knapp vor zwei weiteren Youngstern; Alexander Späth holte 5/7, Simon Melchinger 4,5/6 Punkte. Für die beiden Kellerkinder in der Tabelle, Wendlingen III und Wernau II, gab es auch zum Abschluss Niederlagen. Wernau unterlag dem nur zu fünft angetretenen Meister aus Denkendorf mit 3:4, deutlicher erwischte es die Wendlinger, die in Esslingen mit 1,5:6,5 verloren.